



Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Konformitätserklärung

Hiermit erklärt der Inverkehrbringer, die Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, dass die katalogmäßig geführten Artikel

KH P END MHD Typ:

Beschreibung: Signalbox Heavy Duty, Mikroschalter

den folgenden Regulationen entsprechen:

Richtlinie bzgl. Bereitstellung el. Betriebsmittel auf dem Markt: 2014/35/EU

Test Standards: EN 60730-2-6:2008

EN 60730-1:2011

Belegt wurde die Einsetzbarkeit durch den Hersteller über eine entsprechende Konformitätserklärung.

Diese Erklärung basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers und entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 06.03.2020

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH Abteilung Qualitätssicherung





Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Declaration of conformity

Hereby the distributor, Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH, declares that the cataloged items

KH P END MHD Type:

Description: Heavy-duty signal box, Micro-switch

are conform to the following directive:

Directive regarding making available el. Equipment on the market: 2014/35/EU

Test standards: EN 60730-2-6:2008

EN 60730-1:2011

The applicability was proven by the manufacturer via a corresponding declaration of conformity.

This statement is based on the current information of our manufacturer. It does not release the processor of the products from applying to the responsible institution for approval for the intended use, if necessary. The product specifications are subject to change.

Kassel, 2020-03-06

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Quality Assurance